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 会長報告                  長友芳郎会長 

◆皆さんこんにちは。 

今日は次年度当クラブ米山

奨学生のミリさんが見えてい

ます。ようこそ歓迎いたしま

す。ガーナ出身だそうです。 

後で少し自己紹介をお願い

します。また本日は大原会長エレクトの会長方針の発表を

して頂く予定です。宜しくお願いします。 

Thank you so much for the warm welcome. I was happy 

to be part of the honorable meeting. The members are 

so friendly, and I am happy to be part of you. See you 

next month. 

Best regards 

Milly  

 幹事報告                  川上 勉 幹事 

◆苫小牧東 RC の留学生 2 名が

確認できました。台湾とベトナムの

方です。龍ケ崎中央 RC からは流

大の大橋教授が参加予定です。 

◇2024.06.23.クラブ活性化（会

員基盤向上セミナーが開催され

ます。 

◇ハイライトよねやま 289 号が配信されました。 

◇3 月 10 日、10 番目の海外米山学友会として発足した

ベトナム南米山学友会の創立記念式典【会長：ホー ライ 

フーンさん（1973-75／桐生西ＲＣ）】が、ホーチミンにて

開催されました。 

今後の予定 

24.06.01.土：地区会長幹事会.水戸京成ホテル 

24.07.06.土：クラブ奉仕研究会 

24.07.13.土：ロータリー財団研究会 

24.07.20.土：クラブ奉仕プロジェクト研究会 

24.07.28.日：青少年奉仕研究会 

24.08.09.金：ガバナー公式訪問 大髙司郎 GE(高萩 RC) 

24.08.25.日：米山合同セミナー 

24.09.13-15 日：苫小牧奨学生交流事業 

24.12.05-08 日：Ｘｍａｓ Ｄｒｏｐ事業 in GUAM 

 

第 1206 例会報告（2024.04.14） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング なし 

本日のプログラム クラブ協議会Ⅰ 

ゲスト ・ ビジター アンポマ.ミリさん（ガーナ） 

環境月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  9 名 

WEB出席  0 名 Make-up 5 名 

定款第10条(第6-7節除く)  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 16000円 376,000円 

■MESSAGE 

長友会員 ミリさん歓迎します。大原会長エレクト次年度会

長方針よろしくお願いします 

川上幹事 Ｗｅｌｌ come 

大原会員 ミリさん１年間よろしくお願いします 

伊藤会員 メリさん ようこそ 

鈴木会員 メリさん welcome 宜しくお願いします。 

松山会員 ＲＩ大会が近づいてきました。 5/25-6/1まで行

ってきます。 

海老原会員 今日は何の日：日本気象協会創立記念日 

1950年運輸省(現・国土交通省)所管の「財団

法人気象協会」が設立された日 2009年には一

般財団法人に移行した 

アンポマ ミリセントさん ようこそ  

荒木会員 遠くからお邪魔しました。90歳爺々です。楽しま

せて下さい。 

横山会員 ミリセントさん.日本語を覚えましょう。 

Let‘s  Learn Japanese ！ 

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 05.17】 

特別月間 
国際大会の意義 

クラブ管理運営委員会 

【通常例会 05.17】 

特別月間 
国際大会の意義 

クラブ管理運営委員会 

 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

 

クラブ会長方針と計画 

「THE MAGIC OF ROTARY」 

2024-25 年度クラブ会長 大原 浩行 

 

■私は１９９７年にチャーターメン

バーとして当クラブに入会いたし

ました。諸事情ございまして２００

８年に幹事を最後に退会し去年

再び再入会しました。 

ロータリークラブの運営が大分変

化し、出席義務、例会回数、職

業分類等の柔軟性が大きくなり

活動しやすい団体になった気が

します。しかし実情は会員数が９名と地区の中でも下位の

状態となっております。PETS で大高司郎ガバナーからも

世界的に会員の減少が続いて地区でも新規会員 100 名

と目標が出されました。当クラブでは最低でも２桁１０名、

出来れば１２名程度に増やしたいと思っております。やはり

それ位の会員数がいないとロータリークラブとしての事業の

継続運営や会員増強のモチベーションも上がらないので

はないでしょうか。もちろん新規会員の獲得による増強が

主になるところですが現会員の退会防止も大切な事です。

姉妹クラブや友好クラブを巻き込んだ交流、親睦事業、ま

たクラブ内親睦活動や外部卓話、他団体との交流等を活

用し「楽しい例会」を運営して行きたいと思っております。ス

テファニー A.アーチック RI 会長の次年度テーマは「ロータ

リーのマジック」THE MAGIC OF ROTARY です。龍ヶ崎中

央R.Cにもマジックを起こし１２名いやそれ以上の仲間を築

いて行きましょう。 

 

◇クラブ運営管理 

DEI の認識と推進、平和構築の為の「四つのテスト」の実践、

クラブ優秀賞へのチャレンジ 

 

◇会員増強 ３名 

会員増強は最大の課題です。DEI を取り入れ全会員が協

力しクラブを活性化し他団体との交流親睦、クラブ内親睦

を充実し魅力ある活動をもって会員増強を図る。 

 

◇社会奉仕 

市社会福祉協議会との連携を密にして後援、協賛、事業

協力し地域に浸透して行く。 

 

◇青少年 国際奉仕 

RYLA 参加者を広く募り参加を推進する 

姉妹クラブであるグアムサンライズロタリークラブ

の「クリスマスドロップ」事業に参加する。 

 

◇ロータリー財団  

年次寄付 150 ドル/人 ポリオ・プラス 30 ドル/人 ベネ

ファクター クラブ一人以上 

の会員の協力を目指す。 

 

◇米山奨学会（一人当たり） 

普通寄付 ５千円（年会費から支出） 

特別寄付 ２万円 

の会員の協力を目指す。 

 

◇その他 

10 年目を迎える友好クラブ

苫小牧東 R.C との共同事業

で苫小牧の北洋大学の留

学生と当クラブの米山奨学

生「アンポマ ミレセントさん

（ガーナ）」と流通経済大学

の留学生が北洋大学にて

「私のお国自慢」という留学生同士の交流を兼ねた発表

会で国籍や文化の違いを超えて相互理解国際交流を深

め、異文化を尊重できる社会を国際交流の原点として取り

組みたいと思います。 

 

 

 

 


